

Bericht zum Schluss Schiessen

Luftpistole

2015 / 2016



Sportschützen

Grauholz

Das Schluss Schiessen wurde in dieser Saison versuchsweise geteilt ausgeführt

Am **18. Februar** waren die angemeldeten Schützen schon sehr früh in unserer Anlage anzutreffen

Der Kostendeckend Obulus wurde beglichen und mit den vorbereiteten Standblättern konnte das Programm in angriff genommen werden

Es entstand ein reger Schiessbetrieb aber jeder der 16 Schützen konnte sein Programm ruhig und konzentriert erledigen

Die von mir vorbereiteten Standblätter wurden zwecks spannung aber sofort eingezogen

Zum Schluss wurden alle noch mit " Chäschüechli " verwöhnt

Zwischendurch wurde nach dem Stand der Dinge gefragt aber " oha lätz " da gab es nichts !!!!!

Dieser " Wettkampf " war sehr spannend und lustig und hat gute Stimmung gemacht

Das Absenden am **25. Februar** ab 18.00 wurde von allen so richtig genossen

Im Schiessraum konnte dank guter Taktik sogar ein Aperero offeriert werden das bei allen so richtig gut angekommen ist

Im Anschluss wurde die " geheime " Rangliste Traditionel in umgekehrter Reihenfolge verkündet

Es war von anfang an sehr spannend , waren doch enge grüppchen entstanden

An der Spitze hatten sich drei Schützen ein enges Duell geliefert

Der dritte und zweite Rang wurde mit dem dafür vorgesehenen Glücksschuss entschieden

Und alle Teilnehmer wurden von mir zusätzlich mit etwas süssem überrascht (Ostern ist ja bald)

In der Schützenstube wurde bei feinem Racelette das ganze noch nachbesprochen und mit den nötigen Mitteln hinuntergespühlt

Es stand auch noch die Bekanntgabe der Jahresmeisterschaft an, haben doch vierzehn Schützen mit sehr guten Resultaten die gewerteten Stiche geschossen.

Hier durfte ich diese Schützen mit einem Einkaufsgutschein überraschen.

Anschliessen fand bei Kaffee und Kuchen ein gelungener Abend seinen ausklang

Nach meinem Gefühl haben sich gegen 23.00 Uhr alle glücklich und zufrieden verabschiedet

Die Ranglisten sind separat einzusehen

Ich möchte mich noch bei allen Schützen für eine Faire und Unfallfreie Saison bedanken es ist doch schön die Freizeit mit euch sinnvoll zu gestalten..... " MERCI VIU MAU "

Der Obmann 10 Meter

Roger